



ORILLANDO EL ENCUENTRO

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMATIVA

NACIONALES | Haz, Señor, que cada prefecturiano, siguiendo a tu Hijo Jesús, y considerando los ejemplos de San Juan de Capistrano, lleguen a la medida de Cristo en su plenitud, así lo pidió el Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera al entronizar la imagen del Santo Patrono de los Capellanes, en la Capellanía Mayor de la Prefectura Naval Argentina (PNA). Fue en la mañana del miércoles 2 de agosto en el edificio Guardacostas, sede la Fuerza Federal de Seguridad ubicada en el barrio porteño de Puerto Madero, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).-

CHIPRE | Fueron entronizadas y bendecidas las imágenes de Ntra. Sra. de Luján en Campo San Martín y Campo Roca, así nos lo informaba el Capellán Castrense de la FTA 61-UNFICYP, Padre Ricardo González, (Fuerza de Tareas Argentina, Fuerza de las Naciones Unidas para el Mantenimiento de la Paz en Chipre). Las imágenes arribaron a la República de Chipre el último 26 de julio, las cuales fueron trasladadas desde Argentina en el primero de los contingentes de las FTA 62 (Fuerza de Tareas Argentina 62) que relevará a la dotación que está en misión de paz hace seis meses.-

AGENDA PASTORAL

AGOSTO 2023

5 de agosto, viaje a San Martín de Los Andes, Neuquén.

6 de agosto, participación del acto por el centenario de las Tropas de Montaña de la provincia de Neu-

quén, Guarnición San Martín de los Andes.

8 de agosto, atención en sede del Obispado Castrense de Argentina.

Del 9 al 17 de agosto, 11 horas, Iglesia Catedral Castrense, Novena en honor a Ntra. Sra. Stella Maris.

09 de agosto, en el marco de la Novena a Ntra. Sra. Stella Maris, 11 horas, el Sr. Carlos Paz recibirá el Ministerio del Lectorado.

10 de agosto, visita a Base Aérea de Morón, Fuerza Aérea Argentina.

13 de agosto, elecciones PASO (Primarias Abiertas Simultaneas y Obligatorias).

MÁS INFORMACIÓN EN:

-  obispadocastrenseargentina.org
-  @obispadocastrenseargentina
-  @ObCastrenseArg
-  @obispadocastrensedeargentina
-  PrensaObispadoCastrensedeargentina
-  prensaobispadocastrensearg@gmail.com
-  @INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE

INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

El pasado 4 de agosto, la Santa Iglesia celebró la fiesta de San Juan María Vianney, el Santo Cura de Ars, Santo Patrono de los Sacerdotes, ese día les compartía a mis hermanos Sacerdotes Capellanes una carta. En ella les hablé de nuestro Santo Patrono, quisiera agradecerles nuevamente su noble misión pastoral compartiendo algunos fragmentos con todos ustedes.

Como sabemos, habiendo celebrado el Año Sacerdotal en el Pontificado del querido Papa Benedicto XVI, el Papa nos dejó- como patrono de todos los sacerdotes al Santo Cura de Ars". Quiero renovar la gratitud por tu vida y entrega cotidiana, por el ejercicio apasionado de tu ministerio. Y te animo también, a renovar siempre este don recibido del buen Dios que- "mirándonos con misericordia"- nos llamó".

Que tu identidad sacerdotal, siga siendo ese distintivo necesario, para servir más y mejor a los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas, sus familias, y, también, a los hombres y mujeres que han servido a ellas y ya gozan de su merecido descanso, como son nuestros queridos Retirados. Como experiencia personal, a punto de cumplir casi 40 de años de sacerdote, me uno a la gratitud por el don recibido, don que también "volvería a elegir", según me preguntaron hace poco en una entrevista, si nacería de nuevo. Porque si bien somos llamados, Dios no anula nuestra libertad, y es nuestra respuesta, al estilo del cura de Ars, al estilo de la Virgen, una respuesta que- por amor- es plenamente libre".

Rezo por vos, como vos rezas por mí, no solo en cada eucaristía al pedir por el obispo, sino que también me sé presente en tus oraciones particulares. Muchas gracias, no solo por saberte llamado, sino también por responder- en el "día a día", con generosa entrega. Te deseo que tengas un feliz día de San Juan María Vianney.

Un gran abrazo y bajo el cuidado de la Virgen María, bajo la advocación de la querida Virgen de Luján, te dejo mi paternal bendición.

+Santiago Olivera



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Mateo 17:1-9

Seis días después, toma Jesús consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y los lleva aparte, a un monte alto.²Y se transfiguró delante de ellos: su rostro se puso brillante como el sol y sus vestidos se volvieron blancos como la luz.³En esto, se les aparecieron Moisés y Elías que conversaban con él.⁴Tomando Pedro la palabra, dijo a Jesús: «Señor, bueno es estarnos aquí. Si quieres, haré aquí tres tiendas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.»⁵ Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y de la nube salió una voz que decía: «Este es mi Hijo amado, en quien me complazco; escuchadle.»⁶ Al oír esto los discípulos cayeron rostro en tierra llenos de miedo.⁷ Mas Jesús, acercándose a ellos, los tocó y dijo: «Levantaos, no tengáis miedo.»⁸ Ellos alzaron sus ojos y ya no vieron a nadie más que a Jesús solo.⁹ Y cuando bajaban del monte, Jesús les ordenó: «No contéis a nadie la visión hasta que el Hijo del hombre haya resucitado de entre los muertos.»

Pasión. Jesús se les transfiguró para fortalecerlos cuando llegara ese momento. Nuestra vida también es algo así. No todo es dolor y sufrimiento, también hay alegrías y gozos, los momentos oscuros son seguidos de los luminosos; se van alternando la dicha y la desdicha, así es la condición terrena. Los vaivenes son numerosos y todo repercute en uno. Lo importante es mirar a Cristo en las buenas y en las malas. Aquí nos lo recuerda el Padre: ¡Este es mi Hijo muy amado en quien tengo puesta mi predilección, escuchénlo! (Mt 16, 5). Jesús mismo bajaría del Tabor y ascendería al Gólgota para salvarnos. Permanezcamos “puestos los ojos en Jesús, iniciador y consumidor de la fe” (Hb 12,2). Buen Domingo.

NOVENA A NUESTRA SEÑORA STELLA MARIS



El próximo 18 de agosto, todos celebraremos a nuestra Madre, en la advocación Mariana, Ntra. Sra. Stella Maris, y que, en nuestro país, es Patrona de la Armada Argentina, de la PNA (Prefectura Naval Argentina), de la Mariana Mercante y de nuestra Iglesia Catedral. Para prepararnos para esta gran conmemoración, el próximo miércoles 9 de



ORILLANDO EL ENCUENTRO

agosto, a las 11 horas iniciamos la Novena a la Virgen, donde nuestro Obispo Castrense de Argentina, presidirá la Santa Misa en la Catedral Castrense, Stella Maris.

En el año 2019, en la Homilía de la Fiesta Patronal de la Virgen, Mons. Santiago Olivera



nos decía de la Madre, “ciertamente nos habla de la confianza del navegar de la vida, de la esperanza de María en las tormentas, en las dificultades, confiados en esta estrella de mar que nos ilumina, nos guía, que nos muestra el camino”. Celebremos con la alegría de la fe, sabiéndonos llamados a experimentar las Bienaventuranzas del Reino, María nos anima a vivir y compartir con gozo ser Familia Diocesana y este año lo hacemos con la gracia también de sumarnos y festejar el 15° aniversario de Ordenación Episcopal de Mons. Santiago (18 de agosto de 2008).

Este año se cumplen 86 años del patronazgo de Ntra. Sra. Stella Maris en nuestro país, decreto que fue firmado el 18 de agosto de 1937 y desde entonces celebramos su fiesta. El año pasado, Mons. Santiago al compartir la Homilía en la fiesta Patronal, recordó las palabras de San Juan Pablo II al bendecir la imagen de Ntra. Sra. Stella Maris, “(…), en la

mañana del 4 de abril de 1992, hace un poco más de 30 años, dijo ante mi predecesor Mons. Norberto Eugenio Martina con motivo de la bendición de esta imagen: «Recordando que entonces la Cruz de Cristo llegó a través de los mares, ahora os acompaña en esta travesía oceánica la imagen de la Virgen Stella Maris, que habéis traído a este encuentro para que sea bendecida por el Papa y que a su regreso presidirá, como Patrona, la Iglesia Catedral del Obispado Castrense de la queri-



da Nación Argentina. Os entrego, pues, esta imagen que he bendecido con grande veneración, recordándonos que la Virgen María, a la que invocamos también como Estrella de la Evangelización, sigue acompañando siempre la obra salvífica de su Hijo. Que en la singlatura de vuestra vida sea Ella la que os ayude a seguir fielmente a Cristo.»

Los invitamos a participar de la Novena en Honor a Ntra. Sra. Stella Maris, desde el 9 al 17 agosto, a las 11 horas en nuestra Iglesia Catedral Castrense, cita en Comodoro Py 1925, Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). Festejamos nuestra fiesta Patronal el 18 de agosto, a las 11 horas en la Iglesia Catedral Castrense, preside la Santa Misa, Mons. Olivera.-

REFLEXIÓN

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: En la Transfiguración Jesús les muestra su gloria a los apóstoles, les muestra la gloria de su divinidad, ante la cual comprendemos la expresión extasiada de San Pedro: “¡Qué bien estamos aquí, hagamos tres carpas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías!” (Mt 17,4). El cielo sí, será la alegría eterna en compañía de los ángeles y de los santos. Allí en el Tabor había un claro anticipo. Pero aquellos apóstoles, testigos de la maravilla de la transfiguración no podrían quedarse allí, deberían descender y estar cerca de Jesús en las horas definitivas y tremendas de la